

LOS HECHOS DE
LA FARÁNDULA
QUE DIERON DE
QUÉ HABLAR EN
EL 2025

P 9. PLAY



P 12. ESTADIO

HIPÓDROMO. "SIGNATURE DAME" SE LLEVA EL CLÁSICO DÍA DE LAS MADRES

P 15. LA ROJA

CARRETERAS SE TIÑEN DE SANGRE EN SAN CARLOS, COLÓN Y SAN MIGUELITO

Archivo / El Siglo

Matan a jóvenes en Santa Ana y Curundú

**A DANIEL, DE 26 AÑOS,
LO MATARON EN UN
TIROTEO EN LA
CANCHITA; AMIR, DE 21,
DE LA TORRE AZUL,
LLEGÓ CON UN BALAZO
AL SANTO TOMÁS.**

P 14. LA ROJA.



**BOXEADORA NATALY
DELGADO DEDICA SU
TRIUNFO A LAS
MADRES EN SU DÍA**

P 13. ESTADIO

**LA SALSA DESPIDE A
RAFAEL ITHIER, EL
GENIO MUSICAL DE
EL GRAN COMBO**

P 11. PLAY



Asesinan a tiros a alcalde durante desfile navideño

EFE

GUATEMALA

El alcalde de un poblado en el sur de Guatemala fue asesinado el sábado por la noche mientras participaba en un desfile navideño, según confirmaron este domingo fuentes oficiales.

El ataque armado fue perpetrado en contra Nelson Luciano Marroquín, alcalde del municipio de Masagua, en el departamento (provincia) de Escuintla, unos 60 kilómetros al sur de la Ciudad de Guatemala, de acuerdo a los Bomberos Municipales Departamentales.

El presidente guatemalteco, Bernardo Arévalo de León, manifestó mediante sus canales oficiales su "total repudio" por el homicidio del alcalde municipal.

Luciano Marroquín pertenecía al partido Vamos del expresidente guatemalteco Alejandro Giammattei (2020-2024).

El alcalde se encontraba caminando junto a su pareja durante un desfile navideño en el municipio cuando según diversas fuentes fue atacado a balazos.

Arévalo de León añadió que giró instrucciones al ministro de Gobernación (Interior), Marco



PISTOLEROS

El funcionario caminaba junto a familiares cuando los gatilleros se le acercaron y lo atacaron a tiros.

Antonio Villeda, para identificar a los responsables del crimen.

En febrero pasado también fue asesinado el alcalde del municipio de Chuarrancho del departamento de Guatemala (centro), Gerson Ajcuc, durante otro ataque armado.

De acuerdo a diversos datos oficiales, Guatemala contabilizó durante los primeros ocho meses del año un total de 2.154 asesinatos, mientras que en 2024, en el mismo período, la cifra fue de 1.816 homicidios, lo que representa un aumento del 18 por ciento.

La mujer más anciana del planeta tiene 116 años

SERVICIOS INTERNACIONALES

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA



Redes Sociales

Hong Kong y Gibraltar, y más tarde fundó un pequeño jardín infantil donde enseñaba inglés y manualidades. Se casó en 1933 con un oficial del ejército británico y tuvo dos hijas, ya fallecidas, pero mantiene una familia extensa compuesta por nietas y bisnietos que la visitan con frecuencia.

Actualmente reside en un hogar de cuidados en Surrey, al sur de Inglaterra, donde pasa sus días entre música, paseos cortos y conversaciones con el personal que la atiende. A veces, según cuentan sus cuidadores, se sorprende de seguir viva y bromea diciendo que no entiende tanto alboroto por su edad.

Consultada sobre su secreto para llegar tan lejos, Caterham repite siempre lo mismo: "vivir tranquila, sin pelear con nadie y hacer lo que uno quiere". Su caso se ha convertido en un símbolo de longevidad en el Reino Unido y en el mundo.

Es la última mujer con vida nacida antes de 1910, y también la británica más longeva registrada en la historia.

A lo largo de su vida, Ethel trabajó como cuidadora de niños, viajó sola a la India siendo adolescente, vivió en

